

Juan Miguel Echevarría leader du saut en longueur à Ostrava



La Havane, 24 juin, (RHC).- L'athlète cubain Juan Miguel Echevarría, a remporté l'épreuve du saut en longueur au Golden Spike d'Ostrava, en République tchèque.

Juan Miguel Echevarría a réussi un bond de 8 mètres 32, bien loin de ses adversaires les plus proches.

La victoire lui est arrivée à la seconde sortie sur le terrain. Miltiadis Tentoglou, de la Grèce est resté second avec un bond de 7 mètres 95 et l'Italien, Filippo Randazzo, troisième avec 7 mètres 83.

Les intempéries ont fait des leurs dans le tournoi. Le vent soufflait fort et les pluies devenaient gênantes.

Les concurrents ont dû faire face à un vent contraire de 1,4 mètres à la seconde.

«Quand son tour est venu pour la quatrième tentative, la pluie a redoublé. C'est pourquoi il y a renoncé. Il a établi sa marque avec un vent contraire qui l'a fait ralentir avant de mettre le pied sur la planche et voilà les résultats. C'est pourquoi nous sommes contents » a déclaré son entraîneur Daniel Osorio au site Internet www.jit.cu.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/194224-juan-miguel-echevarria-leader-du-saut-en-longueur-a-ostrava>



Radio Habana Cuba